ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	14	開封日	平成28年9	月1日
ご意見				

玄関前の喫煙するところはもう少し離れた所に作ってほしい。

回答

市役所仮本庁舎を管理しております契約管財課からお答えいたします。

本来であれば、喫煙室を設けるなどして、喫煙される方・されない方の双方に配慮すべきということは承知しておりますが、現状では難しい状況です。雨天時でも喫煙できる場所となれば、喫煙所として指定しております玄関前ピロティとなります。玄関前ピロティは、ホール棟との通路部分であり、カルチャーパレスのホール棟利用者や来庁されたお客様の喫煙所のほか、外からのお客様が、喫煙された煙草を仮本庁舎内やホール棟内に持ち込まないように見やすい位置に灰皿を設置しているものです。

しかしながら、ご指摘のとおり、玄関前入口付近は、喫煙されない方も多く出入りされますので、灰皿をホール棟側に寄せるなどして、玄関から離れたところへの移動を検討します。

ご意見ありがとうございました。

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号 15 開封日 平成28年9月1日 ご 意 見

プラネタリウムのプログラムが4~5年間同じものだと思います。 変更しないのはなぜですか?予算の問題ですか?

回答

プラネタリウムをご観覧いただきありがとうございます。

プラネタリウムの投影や管理を担当している契約管財課から回答させていただきます。

当市のプラネタリウムでは四季それぞれに応じたプログラムを用意し、季節ごとに入れ替えて投影しておりますが、現在使用しているプログラムは、季節に合わせた星座紹介の番組と平成23年に購入したDVDの上映を組み合わせた構成となっています。

ご指摘のように、DVD編があるため5年間同じプログラムを投影していることになり、いわゆるリピーターの方にとっては新鮮味に欠ける面があるかと存じます。

しかしながら、投影に必要な投影機や操作盤など機器類の老朽化から、投影自体が危ぶまれる事態も近年見受けられるため、毎年の保守点検や修繕によって投影を維持する方に予算を優先させた結果、プログラムのリニューアルが出来なかったのが実情です。

今後も継続して安定的な投影を確保できるよう努力をして、プラネタリウムに何度も足を運んでもらえるような魅力あるプログラムの更新を行いたいと考えておりますので、何卒ご理解賜りますようお願いいたします。